

# LE TERROIR

ORGANE DE LA

*Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec*

REVUE MENSUELLE

BUREAU  
14, RUE CRÉMAZIE

## ✠ A NOS LECTEURS ✠

### NOTRE MAUSOLEE

Le comité de notre Société qui avait été chargé de préparer les plans du mausolée que nous irons, en septembre prochain, élever à la mémoire de Louis Hémon, à Péribonca, Lac-Saint-Jean, vient de commander ce petit monument chez les marbriers bien connus de Québec, Jobin & Genois, de la Côte d'Abraham, qui se sont mis aussitôt à ce travail, afin de le terminer vers le milieu d'août. Nous publierons une photographie de ce mausolée dans le prochain numéro du Terroir.

Ce mausolée, véritable petit monument, aura neuf pieds de hauteur et sera formé de trois pièces. La base est en granit de Deschambault et la colonne, de cinq pieds de haut, est en granit de Stanstead et terminée en cône; les coins de la face sont taillés et sur cette dernière est sculptée une feuille de laurier surmontant l'inscription suivante:

A LOUIS HEMON

Homme de Lettres

Né à Brest (France) le 12 oct. 1880

Décédé à Chapleau, (Ontario)

le 8 juillet, 1913